

Témoignage d'un finissant

Jérôme Letendre



" Ayant décidé de reprendre en main mon avenir et de réorienter ma carrière à 26 ans, ce fut une belle surprise pour moi de découvrir l'univers des soins infirmiers dans notre beau Cégep de Sorel-Tracy. Une équipe de professeurs partageant leur passion pour cette vocation avec un enthousiasme contagieux m'a permis de me sentir à ma place et de trouver ma voie dans ce domaine si motivant. De plus, j'ai eu la chance de trouver l'amour durant ma troisième année d'étude. L'expérience ainsi que le jugement clinique acquis durant mes trois années d'étude m'ont été utiles pour me tailler une place de choix en soins postopératoires sur l'étage de chirurgie orthopédique à l'hôpital Pierre Boucher. Après 1 an d'expérience, j'ai été amené à remplacer comme assistant infirmier chef, puis je suis allé compléter le DEC-BAC à l'UQTR en 2 ans. Une fois devenu infirmier clinicien, j'ai pu accéder à un poste d'infirmier de liaison au suivi systématique pour prothèses totales de genou, de hanches et d'épaules. Bien que très satisfait de la position atteinte à ce jour, le domaine des soins infirmiers regorge de défis et de projets qui peuvent satisfaire les plus avides de nouvelles expériences.

Je vous encourage à choisir le Cégep de Sorel-Tracy, vous apprécierez la proximité avec vos professeurs, le sentiment de faire partie d'une famille et la reconnaissance de vos pairs. La modernisation technologique apportée aux laboratoires ces dernières années vous convaincront qu'il s'agit du meilleur milieu académique. Une visite s'impose lors de la prochaine journée portes ouvertes. "

Jérôme Letendre B.sc.inf.

Infirmier clinicien au suivi systématique PTG-PTH-PTÉ